

**PROCES-VERBAL**  
**DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE**  
**DU 6 AVRIL 2023**

Sur convocation du Conseil d'Administration, les adhérents de l'Association se sont réunis le jeudi 6 avril 2023 à 20h, dans la salle de convivialité de Lavans-Vuillafans pour l'Assemblée Générale Ordinaire.

Le Président de l'Association, Jean Luc GANNARD, préside la réunion. Il précise que tous les adhérents ont été convoqués à la présente assemblée, par lettre ou courrier électronique, avec l'ordre du jour suivant :

**ORDRE DU JOUR :**

- Rapport moral, d'activités et d'orientation
- Rapport financier et approbation des comptes
- Montant des cotisations 2023
- Prévisions et suggestions d'activités pour 2023
- Questions diverses
- Elections au CA

La feuille de présence dûment émargée par les adhérents présents, certifiée exacte par les membres du bureau, il apparaît qu'avec les adhérents représentés par pouvoir, le quorum nécessaire à la tenue de l'assemblée générale est atteint : 16 présents, 5 représentés (+ 5 excusés)

**Rapport moral, d'activité et d'orientation** présenté par le président :

« Nous sommes réunis ce soir pour les AG ordinaires 2021 et 2022.

La précédente date du 10 novembre 2021, je vous avais présenté le bilan sommaire d'activité, et Bernard le bilan financier, de 2021, il semble inutile d'y revenir. Le programme 2022 n'avait pas été vraiment discuté, cause incertitude de la pandémie, et aussi de la « fraîcheur des troupes ».

En 2015, l'association comptait 4, puis 5 membres au bureau (2 aujourd'hui), et 16 administrateurs. Tous ont fait leur part, et je tiens à les en remercier.

Au fil du temps, l'assistance s'est faite plus clairsemée, pour des raisons qui appartiennent à chacun. Aussi j'ai récemment demandé à ceux qui restaient sur la liste, de se positionner pour la suite. Plusieurs démissions ont suivi, si bien que nous ne sommes plus que 6, et une seule candidature a été reçue.

Je voudrais lancer un appel, n'hésitez pas à nous rejoindre.

Effectivement, nous avons dû nous adapter, au long de l'année 2022 :

- le sacro-saint RV du vide-greniers à Durnes, de retour après 2 années sans.

- un concert de chorales, les Sopraltis et les Gens Chanteurs, le 24 juin.

- le repas du 15 août qui, faute de combattants, se transforme en vente de gâteaux de ménage, avec succès bien sûr, mais qui ne satisfait pas nos amis de l'extérieur qui préféreraient un rassemblement convivial.

- l'installation le dimanche 21 août d'une buvette sur le parking de l'église, au point d'arrivée de la ronde des véhicules anciens.

Ceci pour les activités en direction du public, en vue de récolter des fonds.

A propos du patrimoine de l'église plus précisément, je vous annonçais que le tableau de « St Hippolyte allait se déplacer pour restauration ; il est maintenant terminé, enfin ! et normalement (croisons les doigts), reprend sa place sur le retable du maître autel demain, en même temps que le Rosaire sur l'autel latéral. Notons que la restauration de ces 3 tableaux des retables a été exclusivement à la charge de l'association St Hippolyte ! et ce grâce à votre participation.

Nous sommes donc bien dans les clous de notre projet (voir nos statuts) : animation du site et de l'église, et préservation du patrimoine de La Barèche.

Le Chemin de Croix de Claude Antoine Beau en est un élément à part. Au fur et à mesure que progresse notre connaissance, autant sur l'objet lui-même que sur son auteur, se manifeste l'intérêt des milieux spécialisés. Au point que l'association Vieilles Maisons Françaises nous a décerné un prix d'un montant de 3000€ financé par un mécène, et que 2 tableaux restaurés seront intégrés à l'exposition d'hiver du Musée Courbet, fin 2024, « les jeunes années de G. Courbet, ses premiers formateurs ». Nous sommes actuellement en phase de devis, puisque Manu Roussel n'est plus en lice pour cause de changement de cap. Pourrons-nous prévoir une souscription avec la Fondation du Patrimoine ? Certainement. Nous aborderons tout à l'heure les projets 2023, mais je souhaitais intégrer ce sujet dans les orientations de l'association pour les années à venir.

Un mot aussi sur le besoin de bénévoles, même ponctuels, sur une action ou plus : 1 heure sur le vide-greniers, une participation au service le 15 août, même si vous mangez là !

Le Syndicat intercommunal a terminé de son côté la restauration des vitraux, les 10 ont donc été repris et sécurisés ; l'inverseur de polarité fait-il son effet, ou c'est la gestion plus rigoureuse de la ventilation, ou bien une impression ? mais il semble qu'au moins les taches ne progressent plus.

Il travaille également sur la mise aux normes du cimetière.

Et il nous soutient toujours, je l'en remercie. »

Le rapport moral, d'activités et d'orientation est approuvé à l'unanimité.

### **Rapport financier** présenté par le trésorier

L'association dispose à ce jour de **14903,43 €**

Les ressources de l'association proviennent des adhésions, des dons et de différentes manifestations organisées en 2022 et qui ont rapporté **1826,74€**

#### **Recettes :**

Vide grenier à Durnes (08/05/22)	268.20 €
Concert Sopralti (15% de 500 €)	75.00 €
Gâteaux de ménage du 15 août	650.13 €
Buvette Ronde des vieilles voitures (21/08)	833.41 €

Comme indiqué précédemment, nous avons bénéficié d'un don de 3000 € de la part d'un mécène pour la réfection de deux tableaux du chemin de croix.

A cela, on peut ajouter quelques dons et la vente de quelques cartes postales (il reste d'ailleurs encore quelques tableaux et cartes postales à vendre)

#### **Dépenses :**

Assurance	251.46 €
Restauration du tableau de St Hippolyte (reste encore 2400 € à verser)	6393.12 €

L'approbation des comptes de l'association est votée à l'unanimité.

### **Montant des cotisations pour 2023 :**

A l'unanimité, l'assemblée se prononce pour le maintien de la cotisation à 10€ pour l'année prochaine.

## **Prévisions et suggestions d'activités pour 2023 :**

Vide grenier à Durnes le 7 mai

Repas du 15 août

Buvette lors du passage de la ronde des vieilles voitures à la Barèche, le 20 août

Contact va être pris avec groupe musical Araëlle

## **Questions diverses :**

### **Elections au Conseil d'Administration :**

L'Assemblée générale entérine les départs du Conseil d'Administration des années précédentes de Bernard GIRARD (décès), Daniel MOUROT, Michel ROUSSEL, Jean-Paul SAUGE, Louis BELOT, Eric CIAMPAGLIA, André AUDY, Cathy BONNEFOY et Jacques BONNEFOY.

La candidature de Jean-Pierre PEUGEOT est soumise au vote et validée à l'unanimité moins une voix.

Le nouveau CA est donc composé comme suit : AUDY Pascale, BONNEFOY Geneviève, COLIN Bernard, CUENOT Gaby, GANNARD Jean-Luc, GUILLAME Jeanne-Antide, HUSY Gilbert, PEUGEOT Jean-Pierre et PITAVY Danielle.

### **Questions diverses**

Une adhérente demande si la question de succession d'une personne décédée récemment, qu'elle avait destinée à l'église de La Barèche, était solutionnée. Elle peut être rassurée, la somme prévue sera attribuée au Syndicat Intercommunal, propriétaire de l'église.

L'ordre du jour étant épuisé, le président déclare la séance levée.

Un pot d'amitié clôt cette réunion.

De tout ce que dessus, il est dressé le présent procès-verbal qui, après lecture, a été signé par le Président.

Le Président, Jean-Luc GANNARD